Chers amis paroissiens,

L'année liturgique se termine avant de nous ouvrir et nous porter vers la célébration de la venue de notre Seigneur parmi nous. On aimerait tant que s'achève aussi cette « annus horribilis » marquée par cette succession d'événements qui ont engendré craintes et tremblements. Mais cet enchaînement terrible est un appel à ouvrir notre cœur au champ de nouveaux possibles.

L'évangile de ce dimanche, nous révèle qu'une multitude de gestes simples, accomplis auprès de blessés de la vie pour guérir des manques, conduisent vers Dieu et son Royaume. Le Christ devient notre Roi lorsque notre humanité accepte de se laisser guider selon l'esprit de l'évangile. Qu'éclate pour nous tous l'appel à vivre selon la Bonne Nouvelle de Jésus Christ, vie simple et limpide!

Je vous dis à bientôt, dans l'espérance de pouvoir nous rassembler à nouveau en Christ. Bon dimanche, bonne fête du Christ Roi et bonne fête de Ste-Cécile à tous les choristes et musiciens,

+ Luc, votre curé

